

## HORACIO DUARTE, ENTRE LOS CANDIDATEABLES DE MORENA RUMBO A 2023

Lilia González

*Se dice “puesto” para la gubernatura del Estado de México*



*Es uno de los principales impulsores de la Reforma Electoral presentada recientemente por el gobierno federal*

El titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, Horacio Duarte Olivares se ha perfilado como uno de los posibles candidatos de la estructura 4T en el 2023 para buscar obtener la gubernatura del Estado de México.

Por su trayectoria política, Horacio Duarte se posiciona al interior de Morena como uno de los candidateables para el próximo proceso electoral, considerando que ha desempeñado diversos cargos a nivel federal, estatal y municipal.

Ha ostentado el cargo de director de la Administración General de Aduanas, subsecretario de Empleo y Productividad Laboral, diputado federal, representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral, Presidente Municipal de Texcoco, y diputado local.

Sus aspiraciones por llegar a encabezar al Gobierno del Estado de México las expresó a través de una entrevista radiofónica con Joaquín López-Dóriga y posteriormente con otros medios más, “Estoy en el ánimo de muchos ciudadanos, de muchos militantes de que pueda ser parte de las

propuestas para elegir en su momento las candidaturas, pero esa una definición que se tomará cuando inicie el proceso electoral... estoy puesto para lo que venga y si me toca representar, lo haré con mucho gusto, con mucha dignidad y sobre todo teniendo en cuenta que transformar el Estado de México es uno de los retos políticos más importantes”.

Pese a lo anterior, indicó que tal y como lo contempla el proceso selectivo del partido, podría ser la Encuesta el método idóneo para definir al perfil más idóneo que habrá de abanderar al partido en la lucha por la gubernatura.

Cabe señalar que entre su reciente actividad, destaca el impulso de la Reforma Electoral, con la que se pretende hacer más baratos los procesos electorales, desaparecer al Instituto Nacional Electoral para crear el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), reducir el número de diputados y senadores, desaparecer los Institutos y Tribunales Electorales locales y promover el voto electrónico.